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・点　鐘　間邉会長
・ソング　君が代　奉仕の理想
・四つのテスト斉唱　大木職業奉仕委員
・卓　話　柏木正之会員

【会長報告】
　連休、如何お過ごしでしたでしょうか。所沢・
多門院の牡丹園は生憎、花は散っていました
が境内はきれいに掃き清められ、清々しい気
持ちになりました。出店していた店舗には熊
本地震復興支援の牡丹の鉢がありましたので
一鉢買い求め、ささやかな支援を致しまし
た。今週土日は親睦旅行。よろしくお願い致
します。第１２回理事会の詳細は幹事より。

【幹事報告】
　１１時半から第１２回理事会。前回議事録確認。
６月プログラム承認。最終例会は会場「６階」。
５／１８「第２７００例会」入会式を兼ねノンアル
コールシャンパンでお祝い。熊本地震支援は
地区から２００万円。各クラブ自主的にとの事、
飯能ＲＣは東日本大震災の例に倣い５０万円。
１人５千円、不足分をクラブより、市から日本
赤十字社を通し贈呈。来週徴収。
　次週より１０月末までクールビズ。
◎日高ＲＣ事務所５／２４「日高市商工会館内」
　に移転（〒３５０－１２０６日高市南平沢１０８３）
◎例会変更のお知らせ
◇所沢東ＲＣ
・６／３０（木）　最終夜間例会

【委員会報告】
◎親睦活動委員会　　　　　　　  神田（敬）君
　親睦旅行７：２０南口集合、４６名参加です。

◎次年度幹事　　　　　　　　　　矢島（高）君
「事業計画書」本日締切。６／１例会終了後
第１回理事会。予算要望は５／２５例会までに
小川エレクトへ。

【出席報告】ＭＵなし 　　　　伊澤出席委員

【結婚・誕生日祝】 　　坂本親睦活動委員
◎入会記念日おめでとう
　吉田（健）君、吉田（武）君
◎結婚記念日おめでとう
　福島君、土屋（良）君、大崎君
◎会員誕生日おめでとう
　１８服部君、吉田（行）君、２５齋藤君
◎夫人誕生日おめでとう
　８藤原夫人、１８土屋（崇）夫人
　２２沢辺夫人、２９吉田（行）夫人

【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・高１砲丸娘、インターハイ県大会優勝しました。
　１３ｍ２０自己新です。６月に北関東大会です。
　　　　　　　　　　　　　　　　大野（康）君
・政府に合わせ今週よりクールビズのスタート
　を切りました。理事会で５月よりと決議頂き
　有難うございました。　　　和泉君、市川君
・誕生日祝い有難うございました。
　　　　　　  　齋藤君、服部君、吉田（行）君
・妻の誕生日祝い有難うございました。
　　　　　　 吉田（行）君、沢辺君、土屋（崇）君

当 番 森君、本橋君
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・入会記念日　　　　 吉田（健）君、吉田（武）君
・結婚記念日祝い有難うございました。
　　　　　　　　　　　　　大崎君、福島君
・早退　　　　  服部君、福島君、土屋（良）君
本日計３８，０００円、累計額１，０５３，０４１円。
◎１８日例会当番は中里（昌）、中里（忠）会員です。

【卓　　話】
講師紹介　　　　  中里（忠）プログラム委員長

　４／１新法人名で再スタート。去年、会長職に
就かせて頂いた。５０年以上観光に関わって生
きてきた人間として、向けられた矢は避ける
わけにはいかず、年令も顧みずお受けした。
「観光協会に入って何のメリットがあるのか」

「観光に関わる商売をやっている人達の会で、
我々には関係ない」という見方があるが、それ
は違う。観光は総合産業。私の家もベースは
木材業。明治初め深川に工場があり神田に店
があり、東京の人を接待するため旅館を始めた。
地の産業を活かすために観光が派生的に出て
来た。バス事業、土建業、あらゆる商売をやり、
その中で、人を呼ぶ、人との接点を演出する
観光も欠かせない、という事で始めたもの。
今、裾野が一番広い産業。欧米に比べＧＮＰ
に占める観光産業の割合が日本はまだ低い。

「観光立国宣言」から１２年。カジノを作って
国際コンベンションを呼ぶよりも、四季、自然
を活かした方がいい。飯能の「森林文化都市
宣言」は非常に生きてくる。
「一般社団法人」にしたのは、今までのような
任意団体だと、例えば私が会長になった事に
よって「車」は市川さんから私に名義変更して
いる。これだけの大きな団体なのにもかかわ
らず「保険」も個人名義だった。事業的運営が
自立的に出来ないという問題もあった。
　私が会長になって社団法人化したのではな
く、既定の方針を承継して会長になったもの。

「飯能市観光協会」は行政の下部組織の形だっ
たが、より自立的に運営していこう、飯能エリ
アにこだわらず、という思いから「奥むさし飯
能」とした。奥武蔵自然公園、日高、毛呂山、越
生、一帯の自然環境の魅力に対して人が来る
のであって、この中で飯能を目立たせるとし
たら「奥むさし」という名前を冠する方が良い
という合意からこういう名前にさせて頂いた。

「むさし」と平仮名なのは字句のバランス。
　社団化した事で今まで出来なかった収益事
業が可能になった。例えば焼酎「きこりの夢」
等、酒も売れる。公的資金を受け入れて事業
する事も出来る。
　飯能ＲＣでは１７名の方が既に観光協会の
会員だが、まちぐるみの大きな組織、まちづ
くりのキー的な存在感のある団体として運営
しようとするなら、ＲＣの皆さんには是非ご
理解ご協力を賜りたいし入会して頂きたい。
その説得のため、緊張しております。

〔映像併用〕組織は、理
事５人（会長１人、副会
長４人）、監事２人、常
議員３０人程、会員は現在
２９９人。観光という考
え方を広める事によって
まちづくりを進められる
ような組織であり、活動
の核でありたい、という
願いがある。

「飯能観光案内所」「ぷらっと飯能」２か所の案
内所は案内所運営委員会が従事。収入はＨ２７
年度、補助金が７６％。会費７％、これを２ケタ
にしたい。支出はほぼ受託事業。本部５人態勢

（臨時職員４人、会議所兼務の事務局長１人）で
全てのイベントに参画するので手一杯。政策
的な事、協会が果たしていくべき役割等を考
えるスタッフが十分に居るという段階ではな
く、社団化したと言っても今までの延長の中
でやっており、大きな課題になろうかと思う。
横浜、豊島区、川越、秩父、横瀬、越生と、
おつきあいも幅広くなっている。
　飯能の観光的な視点の中で何が一番大事か
と言えば「森林文化都市」という名称。入間川、
高麗川、横瀬川の３本の源流と、成木川の清流
もある。清流と森林のコラボはセラピーにも
良い。「ストレスチェック」義務付けも飯能には
追い風。恵まれた自然環境をどうアピールす
るか、この一語に尽きる。山も、林業目線だけ
でなく「観光的な目線」で景観管理すべき。魚
が棲める川であり続けさせるには、木も切ら
なければならない。観光資源の保持を誰がや
るのか。地元でやるとしたらどういう目線で
やるのか。すぐには提示出来ないが、これも
観光協会の課題として考える必要がある。

「公共性のある景観」として市でキープするた
めに、所有者にご理解頂いて一緒に管理して
いく必要があるのではないか。飯能市そのも
のの資産価値も変わるのではないか。「飯能・
西武の森」は素晴らしく綺麗になっている。
景観のバラつきを無くし、飯能市全体として
のグレード、ステータス・アップに繋げたい。
　スイスには「（森林は）減る事があってはな
らない。自然保護されなければならない。利
用されなければならない（利用に応じなけれ
ばならない）」との３原則があり、観光王国を
キープしている。
　飯能の新たなまちづくりの可能性を是非応
援して頂けたら有難いなと思っております。

（ 月間テーマ　ロータリー親睦活動月間 ）

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

大 附 君
小 川 君

［プログラム］

大野（康）君
大 崎 君

［親睦活動］

大野（泰）君
齋 藤 君

［会長・幹事］

島 田 君
杉 田 君

［会長・幹事］

卓話「（未定）」
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一般社団法人 奥むさし飯能観光協会　会長

（飯能ＲＣ）

一般社団法人化した
奥むさし飯能観光協会にした意図


